

かたくり

平成27年 9月10日
第56号(9月号)
北海道旭川東高等学校
定時制課程

交通安全講話

8月28日(金)1校時、旭川中央警察署交通第一課企画係長の齋藤様を講師にお招きし、交通安全講話を開催しました。はじめに、自転車事故についてお話をいただき、つづいて今年6月から始まった「自転車運転者講習制度」について、説明をしていただきました。自転車事故についてのDVD視聴の後、生徒を代表して生徒会長の今井さんが、「交通安全宣言」を行いました。



定時制生徒の下校時は、暗く、周囲が確認しづらい状況にあります。自らが事故に遭わないよう注意するとともに、事故の加害者にならないよう十分に注意してください。被害者になっても、加害者になっても、その後の人生が大きく変わってしまいます。

校内生活体験発表大会、最優秀賞の今井(4年)さんと優秀賞の番(1年)さんに、定時制教育振興会から副賞の盾が贈呈されました。



贈った盾と受け取った2人。

盾に撮影者が映り込んでしまっていますが…

11日(金)に、大雪クリスタルホールで、道北地区の生活体験発表が行われます。

9月3日(木)から9月8日(火)の4日日程で、前期の期末考査を実施しました。本校は、2学期制ですので定期考査を年4回実施しています。今年度は後期の中間と期末考査の、残り2回となりました。

テスト問題に取り組んでいる姿をとらえてみました。邪魔をしないよう、こっそりと、ストロボを光らせないように…。写真からはわかりにくいと思いますが、普段の授業とは違う空気が漂っていました。

前期期末考査



来週は、インターンシップがあります。また、4年生、三修制で卒業する3年生は、就職試験が始まり、就職活動が本格化してきます

今後も、不定期ですが定時制の様子をお伝えします。